

NICE-MATIN - Lundi 8 Novembre 1982

## Ittue square Wilson de plusieurs années

Ma dû pour époux. Danielle avait tenté de se donner la mort, en absorbant des barbituriques. Puis, elle s'était réfugiée pendant quelque temps au Mans, chez ses parents.

Ensuite, cédant aux supplications de son mari et pour lui faciliter l'exercice de son droit de visite des enfants, elle était revenue à Nice, où étaient venus s'installer, au 4, rue du Lycée, son frère et sa belle-sœur, capables de lui apporter un certain réconfort moral.

En fait, les relations entre les deux époux en instance de divorce avaient continué à se détériorer. Mohamed El Beni, prônant souvent des menaces lors de ses visites à ses enfants.

Sans doute la jeune femme pressentait-elle parfaitement le grave danger qui pesait sur sa vie. Et cela explique la précaution qu'elle avait prise de se procurer une petite bombe lacrymogène. Un gadget d'auto-défense qui s'est avéré, bien sûr, inutile en face du pistolet 6,35 mm dont s'était muni son époux, par lequel il l'a tuée.

André LUCHESI.

## Vent violent et mer démontée la route du bord de mer coupée !

Démontée par le vent dans la nuit de samedi à dimanche la mer a projeté sable et cailloux sur la route du bord de mer à Villeneuve-Loubet, entre le supermarché Casino et la Siesta. Aussi, par mesure de sécurité, les services de l'Équipement ont-ils hier matin interdit toute circulation sur cette portion de la R.N. 98.

D'autre part, hier, à 15 h et à 15 h 15, les sapeurs-pompiers de Cagnes-sur-Mer sont intervenus avec leur Zodiac pour porter secours à deux vétérancistes pris en difficulté par les vagues. M. Michel Chicheno, domicilié à Saint-Laurent-du-Vau, qui se trouvait à 300 m au large du port-abri du Cros, et M. Georges Massol, demeurant à Villefranche-sur-Mer, à 10 m du port de Saint-Laurent, tous deux épouses, ont été ramenés à terre avec leur matériel et réconfortés par les sauveteurs.

### Rafale près de Digne

Le mauvais temps a également sévi hier durant toute la journée sur la région digneenne où souffrait un vent violent et inhabituel dont les puissantes rafales ont emporté peu avant midi la toiture d'une résidence secondaire du petit village de Marcoux, situé à quelques kilomètres au nord du chef-lieu. Soulevée par le vent la partie métallique de la couverture de la maison de M. Fabbrini, demeurant à Marseille, a été transportée sur une centaine de mètres avant d'atterrir dans un champ entre deux villes. Les témoins surpris ont cru tout

d'abord qu'un avion s'écrasait sur le village mais sont rapidement revenus de leur fraîcheur pour s'apercevoir qu'il s'agissait de la toiture de la maison qui donne le quartier Général-de-Gaulle à l'entrée de Marcoux portée par le vent.

### La neige est tombée hier

Brusque offensive du froid ou hiver précoce ? Toujours est-il que le mauvais temps et le froid ont fait leur apparition et qu'il a fait hier un véritable temps d'hiver sur les stations de ski azuréennes.

Un temps qui a contrasté avec les magnifiques journées de la Toussaint.

La neige est tombée, ce qui est de bon augure pour les skieurs même si, actuellement, elle pose quelques problèmes. Sa chute commença hier vers 12 h sur Auron continuait hier soir et on relevait 10 cm d'une excellente neige sur la place de la station.

Sans doute est-il trop tôt pour parler d'ouverture de la saison de ski mais à Auron, les nouveaux réseaux du canon à neige dans le Colombier sont prêts à donner l'appel pour une éventuelle ouverture.

Les routes d'accès aux stations sont enneigées et la plus extrême prudence est recommandée aux automobilistes avec l'arrivée des premiers verglas.

? noir pour plusieurs automobilistes niçois







